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В статье анализируются мифологические корни правосознания как на его доктринальном, так и 
на массово-обыденном уровне. Основанием для характеристики мифологичности основных форм 
общественного сознания выступает диалектика общественного и индивидуального. Следствием 
анализа этой диалектики является вывод, что правосознание в сравнении с иными формами обще-
ственного сознания, связанными с организационно-регулятивной деятельностью в обществе, наи-
более мифологизировано. Выявляется специфика мифологического компонента в современном 
общественном правосознании.
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The article analyzes the mythological roots of the legal consciousness both at its doctrinal and mass-
everyday level. The basis for the characterization of the mythological nature of the main forms of public 
consciousness is the dialectic of the general and individual. The result of the analysis of this dialectic 
is the conclusion that law-consciousness, in comparison with other forms of social consciousness 
associated with organizational and regulatory activities in society, is the most mythologized. The author 
reveals the specifics of the mythological component in the modern public legal consciousness. 
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